

株式会社 鳥取最上インクス

私たちの暮らしを豊かにする自動車や家電製品は、様々な金属部品から作られています。この金属部品を試作段階から設計・製造しているのが鳥取最上インクスです。日本有数の金属加工技術を持ち、他では難しい微細で複雑な精密部品の製造を得意としています。その技術力の高さから、日本国内だけでなく海外からも試作製造の依頼が舞い込むんだとか。技術進化の最前線に携わり、世界を変えるアイデアをカタチにするこの仕事はとてやりがいがあります。また、地元人材の育成・指導に力を入れており、「鳥取県内入りたい企業 No.1」という目標を掲げ、仕事の魅力だけでなく、誰もが憧れるような職場づくりにも積極的です。本気で地域 No.1を目指す彼らの姿は、きっとあなたの心を熱くさせます。



Message

採用担当者さんメッセージ

取締役工場長 栗林さん（入社20年目）

鳥取県内入りしたい企業 No.1 を目指す

鳥取最上インクスは「鳥取県内入りしたい企業 No.1」を本気で目指しています。誰もが憧れる No.1になるためには、社員が幸せであること、成長を楽しんでいること、主体性を持って働いていることが必要です。社員もみんなこの考えに共感してくれており、それぞれが No.1になるために、自分たちで考え、能動的に行動してくれています。こうした行動の結果、業務効率や職場の活気も上がってきました。この勢いのまま、誰もが憧れるような会社像を目指して挑戦していきます。一緒に No.1の会社づくりに取り組んでみたい、そんな熱意ある方からの応募をお待ちしています。



Interview

社員さんインタビュー

最先端の技術を鳥取から生み出す

代表取締役社長 鈴木滋朗さん

鳥取最上インクスは京都で70年を超えるモノづくり企業、最上インクスのグループ会社として5年前に生まれました。営業や販売は京都本社が行っており、鳥取では試作品の生産・量産品の製造を専門で行っています。当社は日本全国や海外にお客様を抱えているので、鳥取にしながら世界を相手にビジネスが出来ます。このスケールの大きさが当社の魅力です。私は日頃から社員に対し、事業の成長は“自分たちが支えている”という気概を持って能動的に働いて欲しいと伝えています。言われたことだけをやればいい会社が一番面白くないと思うからです。みんなが仕事を通して社会に貢献したいし、人から必要とされたいし、面白い仕事がしたい。その願いを叶えるために、能動的に働く環境の整備が経営者として私が取り組むべきことだと考えています。そのために私はトップダウンで命令を出しません。社員の主体性を尊重し、チャレンジしたいことがあれば全力で応援しますし、仕事にやりがいを持てるように、若手でもどんどん責任ある仕事を任せています。鳥取最上インクスの企業理念に共感し、山陰を活性化させたいと思っている方ならば学歴やスキルを問いません。鳥取最上インクスであなたのやりたいことを実現してください。



技術グループ設計開発チーム 澤さん（入社3年目）

モノづくりをしている会社がたくさんある中で、まだ世の中に出ていない試作品の製造をしている点に興味を惹かれて入社しました。好奇心の強い私にとって、チャレンジ精神旺盛な社風は心地よく、楽しく働いています。試行錯誤を繰り返し、完成した商品の出来栄にやりがいを感じる、モノづくりならではの楽しさを味わえる職場です。



技術グループ設計開発チーム 新田さん（入社1年目）

「鳥取県内入りしたい企業 No.1」という目標に惹かれて入社しました。若手の私にも責任ある仕事を任せてくれることにやりがいを感じます。また、社内イベントが豊富でみんな仲が良く、雰囲気もいいです。業務内容も職場環境もとても充実しています。鳥取最上インクスの一員として、No.1を実現するためにこれからも挑戦し続けます。

Company Data

業種：製造業（精密薄板試作加工・量産プレス加工・金型製作・溶接etc）
創業：2017年
従業員数：51名
代表：鈴木滋朗
場所：鳥取県鳥取市古海303
<https://t-saijoinx.amebaownd.com/>



◀MACHI TERASUのWEBページ

みんなで取り組むから面白い！



鳥取県内入りしたい企業 No.1を目指し、みんなで楽しみながら広報活動を行っています。マスコットキャラの「ヒューマンアイ君」も自分たちで作りました。LINE 絵文字も販売中です。他にも Instagram や HP で当社の雰囲気が伝わる投稿をしているのでご覧ください。会社の面白さ、楽しさを多くの方に知ってもらうためにこれからも情報発信に力を入れていきます！

鳥取から世界に挑戦する
“ものづくり企業”

